

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,



mit Ihrer Stimme entscheiden Sie am 14. September 2025 über den neuen Rat der Gemeinde Schalksmühle.

Bei dieser Wahl kandidiere ich wieder für die **UWG- Schalksmühle**. Wir, die **UWG-Schalksmühle**, sind eine **Unabhängige Wählergemeinschaft**. Wir verstehen uns bewusst als **Alternative zu den etablierten Parteien**. Wir müssen keine - von wem

auch immer - festgelegten Partei- oder Regierungspositionen vertreten. Wir sind eigenständig und verfolgen bewusst eine „Schalksmühler Politik“. Viele von uns setzen sich nicht nur politisch ein, sondern engagieren sich an vielen Stellen ehrenamtlich in unserer Gemeinde. Dadurch tragen wir zu einem attraktives Arbeiten, Wohnen und Leben in Schalksmühle bei

Allen, die mich bisher noch nicht kennen, möchte ich mich kurz vorstellen.

Ich wurde 1946 in Schalksmühle geboren und bin im elterlichen Wohnhaus an der Straße "Im Dahl" in Dahlerbrück aufgewachsen. Mit meiner Frau Elke bin ich jetzt 46 Jahre verheiratet. Fast 40 Jahre war ich in einem führenden Ingenieurbüro für weltweiten Industrieanlagenbau in Dortmund beschäftigt, zuständig für die Entwässerung von Industrieanlagen. 12 Jahre war ich, als stellvertretender Betriebsratsvorsitzender, im dortigen Betriebsrat tätig und habe mich für die Belange der Belegschaft, auch als bestellter Suchtbeauftragter, eingesetzt. Seit 2011 bin ich im Ruhestand.

Neben der Kommunalpolitik engagiere ich mich ehrenamtlich als Vorsitzender im SGV-Dahlerbrück e.V.. Meine Freizeit verbringe ich gerne in der Natur.

Meine Frau Elke ist im örtlichen DRK und in der „Bürgerinitiative Dahlerbrück e.V. eingebunden.

Meine Söhne Tobias (Notfallsanitäter) und Alexander (Rettungssanitäter) betätigen sich in der Bereitschaft des DRK Schalksmühle. Tobias als Rotkreuzleiter.

Wer die letzten 30 Jahre meine kommunalpolitische Tätigkeit verfolgt hat, der wird bestätigen können, dass ich bereit bin, alle mir vorgetragenen Sorgen, Nöte oder auch Kritik anzuhören und zu helfen oder falls gewünscht, mich auch für jeden einzelnen einzusetzen. Mein Ziel, weiterhin Ansprechpartner für alle Bürger/Innen zu sein, werde ich nicht aus den Augen verlieren.

Seit den Kommunalwahlen 1994 haben mir die Wählerinnen und Wähler aus dem Wahlkreis 10 immer ihr Vertrauen ausgesprochen. Ich bin überzeugt, dass Kommunalwahlen Persönlichkeitswahlen sind, die eine Mitgliedschaft in einer der etablierten Bundesparteien nicht notwendig machen. Kommunalpolitik ist Vertrauenssache.

Zeigen auch Sie Ihre Zugehörigkeit und Verbundenheit zu unserer Gemeinde: **Wählen Sie!** – egal ob per Briefwahl oder am Wahltag selbst. Unterstützen Sie die parteipolitisch Unabhängigen.

Schenken Sie mir und der UWG Ihr Vertrauen!

Es grüßt Sie Ihr

Ortwin Schmidt